

CICLISMO

Llega el turno del Huesca La Magia

Esta tarde se celebra en Sabiñánigo la IX edición del Trofeo Fernando Escartín para juniors

Beatriz BISTUÉ

HUESCA.-Esta tarde se celebra en Sabiñánigo la IX edición del trofeo Fernando Escartín, prueba de carácter nacional, única de estas características en la región de Aragón.

Este año, se espera la participación de menos corredores que en las últimas ediciones dado que la carrera no es prueba de Copa de España; además, coincide con la celebración en Estella de otra prueba, por lo que las escuadras navarras y otros equipos del pelotón junior optarán por competir en esta localidad.

El recorrido, que tendrá sesenta y cuatro kilómetros, comienza en la calle Serrablo de Sabiñánigo y continúa hacia el alto de Cartirana, dirección Biescas, pasando por Senegüé hasta llegar al puente Oliván donde girarán a la izquierda para coger la carretera que les llevará por Lárrede y el alto de Latas (puntuable para el premio de montaña). Después pasarán por el cruce de la Cruz Roja de Sabiñánigo, seguirán hasta el Hostal de Ipiés y un poco más adelante, a la altura de Arto, estará la meta volante que enlazará después de pasar por Binué con Navasa, segundo alto puntuable para la montaña. A partir de entonces, los corredores se enfrentarán a unas peligrosas bajadas que les llevarán a pasar por Jarlata, Sasal, Sabiñánigo Alto y a la meta situada en el mismo lugar que la salida. A la dureza del trazado se unirá el intenso calor que se ha anunciado para este fin de semana.

En la presentación de la carrera, Roberto Iglesias ya anunció que este recorrido es "nervioso, con subes y bajas y con repechos duros, pero resulta atractivo". También añadió que "para próximas ediciones se estudiarán otros recorridos".

Cada año, el trazado del Trofeo Fernando Escartín va cambiando por diferentes motivos y en esta edición, debido a las obras que hay en la entrada de Sabiñánigo, las únicas modificaciones han sido la ubicación de la salida (este año será en vez de en calle Serrablo número 108, en el número 77) y la llegada de los ciclistas a meta que evitarán la Vuelta a Cartirana por lo que desde la bajada de Sabiñánigo Alto se enlazará por el matadero con la calle Serrablo.

Dani Cremades, director deportivo del Huesca La Magia, manifestó que "intentaremos ganar, además hemos planificado la temporada para llegar ahora en el mejor momento de forma, unas fechas que coinciden también con la Vuelta a Pamplona y con una prueba de Copa de España en La Rioja. A todo esto se une que la mayoría de corredores del Huesca La Magia, proceden de la P.C. Edelweiss y son residentes en Sabiñánigo; esto hace que para ellos sea una carrera especial".



Arturo Ariño, uno de los favoritos para llevarse el trofeo esta tarde. ARCHIVO

Para Cremades, los corredores favoritos de su equipo son Jorge Imaz o Arturo Ariño, quien actualmente atraviesa un buen estado de forma y ha tomado con seguridad las riendas de liderar el equipo.

El trofeo Fernando Escartín, situado en el calendario a una semana de los Campeonatos de España Junior, será un buen test para afinar el estado de forma de los corredores.

JORGE TORRES EN EL NACIONAL DE BTT

Como informamos ayer, esta tarde le llega el turno al grausino Jorge Torres que se estrena en el Campeonato de España de BTT en categoría junior, en la modalidad de cross country.

Este corredor del Huesca La Magia-Forcusa acude a Vilaboa (Pontevedra) con la ilusión de aprender, coger experiencia y disfrutar del ambiente que en

esta ciudad gallega se vive este fin de semana con la presencia de los mejores ciclistas de BTT de España.

VI ENCUENTRO NACIONAL DE CICLISMO ESCOLAR

Mañana, la selección aragonesa de categoría infantil se desplazará hasta Tarragona donde comienza el VI Encuentro Nacional de Ciclismo Escolar.

David Díaz y Javier Arcos, del C.C. Bilbilitano y Cristian Oliván, Andrés Santolaria y Jairo Labarta (éste último como reserva) del C.C. Oscense, representarán al conjunto aragonés dirigidos por el seleccionador Enrique Herrero, de 19 años.

Las pruebas se disputarán en el velódromo de Campo Claro (Tarragona) desde el lunes 18 hasta el domingo 24 a excepción de la prueba en línea y la contrarreloj por equipos que se disputarán en un circuito. El lunes, los

aragoneses tendrán la primera prueba con la contrarreloj por equipos de quince kilómetros en la que participará el equipo al completo.

MEGA EN EL TROFEO EUSKALDÚN

El corredor montisonense Noel Mega se desplaza este fin de semana hasta el País Vasco para participar en dos pruebas del Trofeo Euskaldún.

Hoy, Mega correrá en Murguía (Álava) el Trofeo Nuestra Señora de Oro con un recorrido de 107 kilómetros; mientras que mañana se desplazará a Elgeta (Guipúzcoa) para disputar la vigésima edición del Criterium de la montaña.

El corredor del Telcom comentó que compite este fin de semana "en buen estado de forma" y aunque no conoce el recorrido de ninguna de las dos, espera hacer "unas buenas carreras".

VUELTA A CÓRDOBA

Ayer se disputó la segunda etapa de la Vuelta a Córdoba de 114 kilómetros con llegada y salida en Peñarroya.

El CAI se dejó ver más que en la primera etapa, ya que Diego Tamayo consiguió llegar hasta meta en el grupo de cabeza y en el sprint consiguió la séptima posición.

Su compañero Víctor Hernández llegó también muy cerca de Eduardo Parras, ganador de la etapa, a tan sólo dos segundos. En cambio, el barbastrense Dani Arnal, entró en el puesto 69 a casi catorce minutos de Parras.

En la general individual, el primer clasificado caísta es Víctor Hernández en vigesimoprimera posición, mientras que Arnal está a veinticinco minutos del líder en la posición 69.



La selección aragonesa está formada en esta ocasión por dos bilbilitanos y tres oscenses. S.E.

CICLISMO

Graus acoge mañana su Marcha Cicloturista

Elena FORTUÑO

GRAUS.- Unos ochenta ciclistas se darán cita mañana, domingo, en la X Marcha Cicloturista 'Villa de Graus', VI Memorial 'Pablo Cosials', organizada por el Servicio Comarcal de Deportes de La Ribagorza, el Club Ciclista Graus y el Patronato Municipal de Deportes de la localidad, con el patrocinio del Ayuntamiento, la Comarca de La Ribagorza, el Gobierno de Aragón y el Balneario Vilas del Turbón.

Según informaron los organizadores, la marcha, abierta a cicloturistas mayores de 15 años, recupera este año el recorrido tradicional de 96 kilómetros por los valles del Isábena, Lierp y Ésera, abandonado durante las dos últimas ediciones por las obras de la carretera.

Los corredores tomarán la salida en el Pabellón Polideportivo de Graus a las 8,30 horas de la mañana y se dirigirán hacia Capella, para seguir por la A-1605 hacia Laguarres, La Puebla de Rosa y Serraduy, donde giran hacia Villacarli para coger la carretera que une el valle del Isábena con el del Ésera. Al paso por Villacarli, los organizadores darán 'bandera verde' para que aquellos que lo deseen disputen el premio a la montaña en la ascensión al Balneario de las Vilas del Turbón, donde tendrá lugar el avituallamiento. Luego, el pelotón continuará su recorrido descendiendo por el puerto de Serrate y el valle de Lierp hasta llegar a Campo, donde cogerán la A-139 y pasarán por Santaliestra, Perarrua, Las Ventas de Santa Lucía y Torres de Ésera, antes de llegar a la meta de Graus cerca de las dos de la tarde, según las estimaciones de los organizadores.

Tras la entrega de trofeos y el homenaje a Pablo Cosials, los participantes se desplazarán hasta la Base Náutica Municipal, donde tendrá lugar una comida de hermandad. Después podrán disfrutar de un rato de baño y piragua en el embalse de Barasona.

La Marcha Cicloturista 'Villa de Graus' está controlada en todo momento y de vez en cuando se hacen reagrupamientos. Se trata, recuerdan los organizadores, "de disfrutar de la bicicleta, del recorrido y de la compañía de otros cicloturistas". De hecho, el único momento en que será libre -se dará 'bandera verde'- es en la subida a Las Vilas, donde se disputará el Premio de la Montaña.

Los interesados pueden tramitar sus inscripciones en el Pabellón Polideportivo de Graus desde las ocho de la mañana el día de la prueba.